



オアハカ・インターナショナル・ランゲージ・スクールのスペイン語講座ようこそ！

ここオアハカで、私達と、魅力あふれる言葉と文化を体験してみませんか。

当校の創設者でもある校長は、メキシコ国立自治大学における教員養成講座で資格を得、第二外国語としてのスペイン語教育に20年以上携わってきました。また、教育の専門家だけではなく、旅行業経営管理の専門家でもあります。2007年には、日本の横浜市にある名高い語学学校に招かれ、スペイン語の短期特別講座を設けました。そこでは、スペイン語だけでなく、メキシコの民俗、料理、音楽、伝統、風習についても、日本の素晴らしい生徒達に体験していただくことができました。工芸家一家の娘として、自身の故郷、言葉、そして文化に大きな誇りを持つ校長を始め、オアハカ出身の講師陣一同、温かい家庭的な雰囲気、心から生徒達と触れ合える学校づくりに日々、励んでおります。



当校では、少人数クラスを基本として、それぞれの生徒達の様々な要望を満たすため、きめ細かなカリキュラムを組んでおります。また、教材に関しても、スペイン語を学びながら、メキシコのそしてオアハカの文化に触れることができるものを厳選して使っており、きっと満足していただけるものと自負しております。

こんな私達の仲間になりませんか。

「オアハカ滞在を満喫したい！」・・・是非、私達にサポートさせてください。

お会いできる日を、当校職員一同、心より楽しみにしております。

スペイン語を覚えたい、、、そんな時にオアハカという場所を教わった。

オアハカどころかメキシコについて何も知らず、英語も話せない。

気ままな一人暮らしに慣れている自分がホームステイ先の家族とうまくやっていけるのか？具合が悪くなったらどうすれば？

期待と不安の中で出発を待つ間、オアハカインターナショナルを紹介してくれたオアハカ在住日本人のSさんはメールで沢山の情報を与えてくれた。

それでも不安を抱えたままの初対面。

夫婦でスペイン語教師をしているイリアナとアウグストがこちらに向かって歩いて来た時、不安は消え去った。

二人は緊張している私を温かく迎えてくれた。

グループレッスンでは通常2～3名の少人数制で行われる。もちろんプライベートレッスンを受ける事もできる。

グループレッスンに参加した私はアジア人で英語も話せない、正直ハンディだらけだった。

日本である程度の文法は習っていたものの、聞き取りも会話もままならない。

けれど先生方はたくさんの例題を挙げたりいろいろな方向からアプローチしてくれ、理解できる迄丁寧に教えてくれた。

そして英語を使えない事が結果的により多くのスペイン語にふれられた事になった。

授業はテキストやテーマに沿った物だけでなく、理解できなかった箇所を繰り返して勉強したり質問に答えてもらったり、日本の友達の事から愚痴や不満まで笑いながら話した。

そして何より先生方がオアハカやメキシコの文化や歴史についてわかりやすく話して下さった事が楽しくて、メキシコへの興味を深いものにしていった。

週に1、2回、授業の後でアクティビティーが行われる。今でも先住民が多く残るオアハカで有名な手工芸の村へ行って制作過程を見学したり、皆で伝統料理を作ったり、ダンスを習ったり、音楽やお芝居鑑賞、、、言葉の面で理解できない事もあったが、いつでもイリアナとアウグストが解説してくれるので存分に楽しむ事ができた。

オアハカインターナショナルは決して大きな学校ではない。けれど基礎的な文法から専門分野で使用する言葉まで希望に合わせて学ぶ事ができる。

授業はいつからでも始められるし、クラスの取り方も自由に選べる。

私は6ヶ月の間に2度オアハカを出てメキシコの北と南を旅したので、学校に行ったり休みを取ったり自由にさせてもらった。

アクティビティーにおいても参加するもしないも本人次第。

けれどイリアナとアウグストはいつでも歓迎してくれる。彼らは教師を超えたとても信頼のおけるオアハケーニョ達。

彼らと彼らの紹介してくれたホストファミリー達がいたから安心していろいろな事に挑戦したり楽しむ事ができた。

どうぞオアハカへ着いたらオアハカインターナショナルに足を運んでみて下さい。

スペイン語を知ってあなたの旅や生活が深く広いものとなりますように、、、